
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２９日(火)に生徒総会が行われました。今回は、生徒総会の

先生方からの回答項目と、話し合い・意見交流の項目について結果

報告をします。結果を見て何かあれば、自主活の先生か生徒会まで

お願いします。 

 

先生方からの回答項目 

1.教室に空き缶用のゴミ箱が欲しい（２Ｅ）  

 捨てる場所は既にあるので、これ以上はゴミ箱を増やす必要はないと判断してい

ます。 

2.休憩時間に携帯を使用できるようにして欲しい（１Ａ） 

 文部科学省からの通知があり校内でのスマホの使用は制限されています。どうし

ても使用したい場合は先生の許可を得てから使用するようにしてください。 

3.部活動の服装で帰宅しても良いとして欲しい（１Ａ） 

着替える時間を考慮して少し早めに終わるようにしてください。 

4.８時２５分に西門を閉めるのをやめて欲しい（３Ｃ） 

急がないと間に合わないのならば、間に合う電車に乗るようにしてください。防

犯上西門が開いているのはよくないので、正門だけ開けるようにします。 

5.アイスクリームの自販機をホールの外に設置、もしくはホールの中にいつでも入

れるようにして欲しい（２Ｄ） 

食べ歩きの問題があり、現状では外に設置することはできません。 

 

6.ペットボトル自販機を設置して欲しい（２Ａ） 

 ごみステーションが機能し始めてきたので、業者の方に設置申請を出しました。 

7.昼休みや清掃中に音楽放送をして欲しい（２Ｃ） 

 規則的には問題ありません。放送したい人がいるなら、ぜひ教えてください。 

8.体育祭のクラスＴシャツの色を増やして欲しい（３Ａ） 

ロゴの色を増やすとブロックの色が見分けづらくなってしまうのでできません。

また、各クラスで T シャツの値段を統一したいとも思っています。 

9.西門を１８時以降も開けて欲しい（１Ｅ） 

１８以降は先生の数が減るので防犯上開けておくのはよくないです。 

10.朝７時に西門を決まり通りに開けて欲しい（３Ｃ） 

必ず７時ぴったりに開ける決まりはありませんし、他の業務との兼ね合いもあり、

必ず開けるとは言いづらいです。 

11.剣道場を集会で使用する際、靴を入れないで欲しい（剣道部） 

使わざるを得ない場合はありますが、その時は注意を払うようにし、使った後は

清掃を徹底します。 

12.女子更衣室の場所を変更して欲しい（１Ｅ） 

移動する場所がないので早く更衣を済ませるようにしてください。  

13.購買部を作って欲しい・文房具を販売して欲しい（１Ａ・１Ｃ・１Ｅ） 

人手が足りないのでホールに置くのは厳しいです。 

14.ホールのパンのメニューを増やして欲しい（１Ｃ） 

 厳しい面もありますが、ぜひとも実施してほしいメニューがあれば、ホールに言

いに来てください。 

 

話し合い・意見交流する項目 

1.自転車の並列運転をなくそう（２Ｃ・３Ｅ） 

並列運転をなくすように取り組みましょう。 

2.駐輪場の使用マナーを向上させよう（３Ｅ） 

 みんなで協力し合いましょう。 
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3.体育館シューズの使用方法の徹底をして欲しい（バスケットボール部） 

体育館を使用するクラブの人たちのためにも、ルールを守りましょう。 

4.生徒手帳が欲しい（１Ｄ） 

後日学年毎にアンケートを実施します。 

 

事務室への要望について 

細かな修理や修繕に関しては、顧問や担任を通じて直接事務室に伝えてもらった

ほうが対応しやすいです。 


